

Medienmitteilung in eigener Sache

BAK Economics eröffnet Niederlassung in Lugano

BAK Economics, 06.08.2019 (Basel/Zürich/Lugano) – BAK Economics AG setzt ihre Expansion fort und wird im September einen Sitz in der italienischsprachigen Schweiz eröffnen. Das renommierte Institut für Wirtschaftsanalysen – seit 40 Jahren in der Schweiz und international anerkannt – baut seine Dienstleistungen und regionale Präsenz weiter aus. Cassia Casagrande übernimmt die Leitung von BAK Economics in Lugano.

BAK Economics entstand ursprünglich 1980 als Spin-off der Universität Basel, mit der sie bis heute in ständigem Kontakt steht. In den letzten Jahren verstärkte BAK Economics ihr Dienstleistungsangebot, um den Bedürfnissen ihrer Kunden aus dem öffentlichen und zunehmend auch dem privaten Sektor zu entsprechen. Mit einer starken und ausgeprägten Affinität für die lokale und regionale Dynamik ist BAK Economics ein zuverlässiger Partner für aufeinander abgestimmte regionale Dienstleistungen. Auch durch die Präsenz vor Ort setzt BAK Economics ihre Kernkompetenzen um, welche sich durch den eigenen Namen auszeichnen: Beratung, Analysen und Kommunikation mit den drei Sitzen in Basel, Zürich und Lugano.

Die Werte von BAK Economics: Qualität, Transparenz und Innovation

In einem zunehmend vernetzten Kontext ist es notwendig den analytischen und faktenbasierten Ansatz durch die Beratung zur Entscheidungshilfe und durch eine effiziente Unternehmenskommunikation zu ergänzen. In dieser Logik hat BAK Economics beschlossen, ihre Dienstleistungen zu erweitern, indem sie Präsenz in verschiedenen Gebieten anbietet, vor allem auch um die lokale und regionale Dynamik besser zu verstehen.

In diesem Zusammenhang werden die drei Standorte von BAK Economics in ständigem Kontakt stehen, um den Kunden nicht nur einen qualitativ hochwertigen Service zu bieten, sondern auch die Möglichkeit zu geben, auf ein dichtes und schweizweit gut verzweigtes Netzwerk zuzugreifen. In einer immer schnelleren Welt bleibt die Vernetzung der Menschen, seien es Unternehmer, Manager, institutionelle Vertreter oder prominente Persönlichkeiten aus verschiedenen Bereichen, ein Eckpfeiler der wirtschaftlichen Entwicklung. Vor diesem Hintergrund wird BAK Economics auch ihre Dienstleistungen in diese Richtung ausbauen und Gelegenheiten zum gegenseitigen Austausch bieten. Die regionale Positionierung der verschiedenen Standorte wird die Vernetzung zwischen den verschiedenen Akteuren im Süden und Norden der Alpen erleichtern und das Entstehen sowie die Festigung erfolgreicher Beziehungen fördern.

BAK Economics in Lugano: Ein neuer Akteur für die italienische Schweiz

BAK Economics in Lugano eröffnet per September 2019. Der Entscheid für Lugano entwickelte sich durch die im Laufe der Jahre stetig wachsende Zusammenarbeit mit Tessiner Institutionen und Unternehmungen. BAK Economics in Lugano wird sich – nebst ihren Kernkompetenzen – vor allem mit der Moderation von Projekten, der Unterstützung in der institutionellen sowie betrieblichen Unternehmenskommunikation und der Vernetzung von Kontakten auf regionaler, nationaler und internationaler Ebene befassen.

Cassia Casagrande (32 Jahre alt, aus Lugano) wird BAK Economics in Lugano leiten. Die vormalige Leiterin Kommunikation und Veranstaltungen der Handels-, Industrie-, Handwerks- und Dienstleistungskammer des Kantons Tessin (Cc-Ti) verfügt über regionale sowie internationale Beziehungen und nachgewiesene In- und Auslandserfahrung. Zu den Mitarbeitern von BAK Economics in Lugano gehört ausserdem Elia Frapolli, ehemaliger Direktor von Ticino Turismo, der als Berater sein bewährtes Kontaktnetzwerk und seine Kompetenzen im Bereich Tourismus und in Geschäftsmodellierung zur Verfügung stellt sowie Raphaël Scacchi als wissenschaftlicher Mitarbeiter.

Ihre Ansprechpartner

Marc Bros de Puechredon Geschäftsleitung, Vorsitzender T + 41 61 279 97 25 marc.puechredon@bak-economics.com Cassia Casagrande Leitung BAK Lugano T + 41 79 379 82 91 cassia.casagrande@bak-economics.com